



NOTA DE PRENSA

TPA estrena el programa “Asturias Extrema”

- El programa está dedicado a la Travesera Picos de Europa, una de las pruebas de montaña más duras de España

Gijón, 27 de junio de 2013.

La Televisión del Principado de Asturias (TPA) estrena mañana viernes, 28 de junio, a las 23:00 horas, el programa *Asturias Extrema*. Se trata de un único episodio, de 50 minutos de duración, producido por TPA en colaboración con Asturmedia.

Asturias Extrema (especial Travesera integral Picos de Europa) es un programa en el que el espectador descubrirá el verdadero espíritu de una de las carreras de montaña más duras del mundo. A través del relato de dos deportistas acostumbrados a superar todo tipo de retos, viviremos momentos de tensión extrema, de superación, de alegría y, sobre todo, descubriremos los rincones más espectaculares de la montaña asturiana.

Cincuenta minutos de relato en el que los 250 participantes recorren 74 kilómetros por los Picos de Europa con un desnivel acumulado de 13.245 metros, lo que complicará cada segundo de la travesía. Una prueba extrema en la que familiares, amigos y aficionados siguen de cerca cada uno de los pasos marcados por los corredores y vivirán junto a ellos tanto sus éxitos como sus fracasos.